COMMUNICATION

14. Hockey

Quels sujets peut-on aborder sur base de cette situation :

- Le cyberharcèlement
- · Etre exclu
- S'identifier à...
- Créer des groupes sur les réseaux sociaux

Explication de la situation

Cette question est complexe. La situation tente de répondre aux sentiments d'exclusion et d'appartenance. Et comment les médias sociaux, consciemment ou pas, aggravent ces problèmes.

Voir des photos d'une belle soirée où tu n'étais pas peut être blessant.

Dans ce cas, au sein de l'équipe de hockey s'est formé un groupe auquel tout le monde n'appartient pas. La question est de savoir s'il est acceptable que ce groupe partage des photos de ses activités tout en faisant toujours référence au hockey.

La réponse C est l'option la moins risquée. Puisqu'il n'y a aucune référence au hockey.

Les autres options font référence au hockey, comme si cette soirée pizza avait été une activité du club de hockey. Les messages postés sur la page Facebook sont donc les plus risqués, car cela peut sembler très provocateur. Bien sûr, nous ne savons pas ce qui a précédé tout cela. Tous les membres de l'équipe, ont-ils été officiellement invités ? Il pourrait donc effectivement s'agir d'une activité de hockey et dans ce cas les messages postés sur la page Facebook ne posent pas problème. Si tout le monde n'a pas été invité et qu'il y a des références au hockey dans le message, c'est « la preuve » tangible que tu n'appartiens pas au groupe.

Notez également que l'option C, qui ne comporte pas de référence au hockey, n'est pas non plus sans risque. C'est une belle référence au symbolisme du jeu. Même les « bons » choix peuvent avoir des conséquences. Le fait de ne pas parler du hockey n'exclut pas que certaines personnes se sentiront blessées parce elles n'ont pas participé à la soirée amusante.

Est-ce que cela signifie que tu ne peux jamais poster de photos de toi-même et de tes amis ? Bien sûr que non ! Il est important que chacun sache ce qu'une photo ou un post peut évoquer chez les autres personnes.

Questions directrices

- · Que pensez-vous de cette situation ? Essaies de savoir si les joueurs comprennent de quoi il s'agit.
- · Vous sentez-vous parfois exclus en voyant des photos sur les médias sociaux ?
- Utilisez-vous parfois les médias sociaux pour vous profiler en tant que membre d'un groupe, ami de,...
- Vous rendez-vous compte que lorsque vous publiez une photo, cela peut créer un sentiment d'exclusion chez les autres ?